

Sesiona en Costa Rica Foro Centroamericano de Juventudes



San José, 26 jun (RHC-PL) El canciller interino de Costa Rica, Alejandro Solano, afirmó que el Foro Centroamericano de Juventudes puede constituirse en un importante espacio para el intercambio de experiencias exitosas y el diálogo franco y productivo sobre desafíos compartidos.

La cita se realiza previa a la XLVIII Cumbre de jefes de Estado y gobierno del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), que se efectuará aquí desde mañana y hasta la clausura el jueves, con la reunión de presidentes.

En la inauguración del Foro, Solano aseveró que las instituciones rectoras de juventud del SICA tienen por delante la vital tarea de desarrollar, implementar y acompañar políticas públicas que, con una opción preferencial por los jóvenes, contribuyan al cumplimiento de la agenda regional bajo los cinco pilares de la integración.

'El desarrollo de oportunidades para los 5,4 millones de jóvenes que están fuera de las aulas en Centroamérica y el fortalecimiento de políticas públicas regionales para desarrollar programas atractivos y gestionar el enorme potencial de esta población joven, tendrán un impacto positivo en el desempeño de los países del SICA', apuntó.

También, señaló, en el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. El canciller interino aseveró que

la atención de la población joven debe ser, por tanto, una prioridad estratégica para los países de la región.

La ministra de Cultura y Juventudes, Sylvie Durán, sostuvo que la política pública nos trasciende y que la primera obligación que tenemos es reconocer la especificidad de género, de edad, de etnia y todas las demás que son relevantes para la vida de una persona.

'Un mundo solidario y justo tiene que entender que el otro tiene que caber, que el otro me tiene que importar y que lo que tenemos que hacer es convivir y dialogar de otro modo', destacó Durán.

Por su parte, Ricardo Sánchez, viceministro de Juventud, exaltó que la integración tiene que ser necesaria para el abordaje de temas que son realidad en nuestra región y que no pueden ser resueltos por uno de los países.

Precisó que en el caso de las juventudes están los problemas de seguridad, del narcotráfico, pero fundamentalmente el tema de las oportunidades es un asunto central que tiene que ser entendido y en la construcción de cada una de la arquitectura de nuestras instituciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133854-sesiona-en-costa-rica-foro-centroamericano-de-juventudes>



Radio Habana Cuba